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JUDUL: 

Pengaruh Intellectual Capital dengan iB-VAIC (Islamic Banking Value 
Added Intellectual Coifficient), Kualitas Penerapan Good Corporate Governance, 
dan Tingkat Kecukupan Modal terhadap Return on Asset (Studi Kasus Pada Bank 
Umum Syariah 2011-2015). 
ISI: 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara parsial 
dan secara simultan Intellectual Capital dengan iB-VAIC, Kualitas Penerapan 
GCG, dan Tingkat Kecukupan Modal terhadap ROA (Studi Kasus Pada Bank 
Umum Syariah 2011-2015). Variabel independen dalam penelitian ini adalah 
Intellectual Capital dengan iB-VAIC, Kualitas Penerapan GCG, dan Tingkat 
Kecukupan Modal. Sedangkan variable dependen dalam penelitian ini adalah 
ROA. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan teknik 
pengambilan sampel purposive sampling. Teknik analisis yang digunakan dalam 
penelitian ini adalah regresi data panel. Jenis dan sumber data yang digunakan 
adalah data sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh BUS di 
Indonesia. Sampel yang digunakan dalam penelitian terdapat 10 BUS 

Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa Intellectual Capital 
dengan iB-VAIC dan Tingkat Kecukupan Modal berpengaruh signifikan terhadap 
ROA, sedangkan Kualitas Penerapan GCG tidak berpengaruh signifikan terhadap 
ROA. Hasil penelitian secara simultan menunjukkan bahwa Intellectual Capital 
dengan iB-VAIC, Kualitas Penerapan GCG, dan Tingkat Kecukupan Modal 
berpengaruh signifikan terhadap ROA. Oleh karena itu, pengelolaan intellectual 
capital atau pengelolaan sumber daya pengetahuan dengan baik dan pengelolaan 
kualitas GCG dengan baik serta didukung dengan modal yang mencukupi untuk 
mendukung operasional perusahaan akan dapat meningkatkan ROA bank umum 
syariah.  

 
Kata Kunci : Intellectual Capital, Kualitas Penerapan GCG, Tingkat 

Kecukupan Modal, Return on Asset 
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TITLE: 

The Effect of Intellectual Capital with iB-VAIC (Islamic Banking Value 
Added Intellectual Coefficient), Quality of Implementation of Good Corporate 
Governance and Capital Adequacy Level towards Return on Asset (a Case Study 
of Commercial Sharia Banks during 2011-2015). 
CONTENT: 

The purpose of this study is to determine the effect of intellectual capital 
partially and simultaneously with iB-VAIC, the quality of GCG implementation 
and level of capital adequacy towards ROA (a case study in sharia banks during 
2011-2015). The independent variables in this study are intellectual capital with 
iB-VAIC, quality of GCG implementation and the level of capital adequacy. 
While the dependent variable in this study is ROA.This study uses quantitative 
approach and the sampling technique used is purposive sampling. The analysis 
technique used is panel data regression. The types and sources of data used are 
secondary data. The population in this study is all BUS in Indonesia. The samples 
used in this study are 10 BUSes 

The results show that partially intellectual capital with iB-VAIC and the 
level of capital adequacy significantly affect the ROA, while the quality of GCG 
does not significantly affect ROA. Simultaneous research results show that 
intellectual capital with iB-VAIC, quality of GCG implementation and the level of 
capital adequacy significantly affect ROA. Therefore, the management of 
intellectual capital or resource management with a good knowledge and quality 
management of GCG supported by sufficient capital to support the operations of 
the company will be able to increase the ROA of sharia banks. 
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 العالية والتعليم ولوجيةالتكن البحوث وزارة
 إيرلانغا جامعة الاتجارية و ا.قتصادية كلية

 
 الإسلامي الإقتصاد:    شعبة  
 :...... التسجيل رقم 

 الملخّص
 الإسلامي الإقتصاد خريَج علمي بحث

 فترياني نور يني:              اسم
 :        القيدّ رقم
 :    الإعداد سنة

 :الموضوع
 تنفيذ وجَوْدةَ   الفكري المال لرأس المضافة القيمة -الإسلامي البنك  في فكري مال رأس تأثير

 في الحالة دراسة) الأسهم على مردود  في المال رأس كفاية ودرجة الجيدة الشركات حوكمة
 (.م2015 حتى م2011 سنة الشريعة العام بنك

 
 :المحتويات

 لرأس المضافة القيمة -الإسلامي البنك  في فكري مال رأس معرفة إلى البحث يهدف 
 على مردود  في المال رأس كفاية ودرجة الجيدة الشركات حوكمة تنفيذ وجَوْدةَ   الفكري المال

 .متزامنا جزبيا( م2015 حتى م2011 سنة الشريعة العام بنك في الحالة دراسة) الأسهم
 لرأس المضافة القيمة -الإسلامي البنك  في فكري مال رأس هي البحث لهذا المستقلة العوامل

ما. المال رأس كفاية ودرجة الجيدة الشركات حوكمة تنفيذ وجَوْدةَ   الفكري المال  العامل وأ
 .أ.أو.ر هو البحث لهذا التابع

ة التحليل طريقة. الغرضية العينة اخذ طريقة مع الكمي منهج البحث استخدم   المستخدم
 لهذا المجتمع. الثانوية البيانات هي المستخدمة البيانات ومصادر البيانات لوحة انحدار هي

 . البحث لهذا. س.أو.ب عشرة وهناك إيندونيسيا في. س.أو.ب جميع هو البحث
 

 لرأس المضافة القيمة -الإسلامي البنك في فكري مال لرأس أن على البحث نتائج تدل 
 حوكمة تنفيذ لجَوْدةَ   وليس. أ.أو.ر في جزئي كبير أثر المال رأس كفاية ودرجة الفكري المال

 فكري مال لرأس أن على البحث نتائج تدل. أ.أو.ر في كبير أثر( ج.غ.ج) الجيدة الشركات
 الشركات حوكمة تنفيذ وجَوْدةَ   الفكري المال لرأس المضافة القيمة -الإسلامي البنك  في

 الموارد إدارة أو فكري مال رأس إدارة فلذلك،. أ.أو.ر في المال رأس كفاية ودرجة الجيدة
 الشركة تشغيل لدعم المال رأس كفاية دعم مع الجيدة. غ.ج.غ جودة وإدارة  الجيدة المعرفية

 .الشريعة العام بنك من. أ.أو.ر ترقي أن حتى
 

همة ا.لفاظ  مردود المال، رأس كفاية درجة غ،.ج.غ تنفيذ جَوْدَة   فكري، مال رأس:  الم
 الأسهم على
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